

APUNTES NECROLÓGICOS



D. MANUEL DE URCOLA

El día 10 del actual falleció en esta ciudad el conocido industrial y maestro de obras D. Manuel de Urcola, hombre respetado y querido de cuantos le trataron.

A la virtud de su gran laboriosidad, y á la seriedad de su conducta en todos los actos de la vida, á sus propios méritos, en fin, debió la posición que logró conquistar, y el aprecio que le rodeaba. Buena prueba de ello es la distinción de que recientemente fué objeto al designarle por el voto unánime de los industriales y comerciantes de la localidad para ocupar el honroso puesto de presidente de la Cámara de Comercio.

El gran desarrollo de esta población desde el año 66 va estrechamente unido á su nombre, no sólo porque trazó su mano infinidad de proyectos, y porque bajo su dirección se ejecutaran, sino porque tomó una parte principalísima en la iniciativa de la Corporación municipal, á la cual perteneció, llevado por el voto popular, en diferentes épocas.

Concurrencia extraordinaria de amigos asistió al funeral que se verificó en la iglesia de Santa María, y terminadas las exequias fúnebres, se efectuó la conducción del cadáver con numeroso acompañamiento, donde estaban representadas todas las clases de la sociedad.

Descanse en paz el finado y reciba su afligida familia la expresión de nuestro más sentido pésame.

